

Depuis quelques semaines, nous travaillons sur l'automne avec Maître Cendrille et Chloé : lectures, comptines, arts visuels (escargots, mobile de fruits).

Nous avons travaillé plus particulièrement sur trois fruits de l'automne : la pomme, la poire et le raisin. Nous avons d'abord observé ces trois fruits. Nous avons vu que la pomme pouvait avoir trois couleurs : rouge, jaune, ou verte ; la poire pouvait être verte ou jaune ; et le raisin de couleur verte ou violet. Nous avons ensuite colorié les fruits de la bonne couleur, puis, nous les avons peints de l'autre côté en observant l'intérieur d'un fruit (nous avons utilisé du marron car il y avait des pépins). Aujourd'hui, nous avons goûté une pomme, une poire, et des grains de raisin, c'était très bon alors nous en avons redemandé !

Et une surprise nous attend la semaine prochaine...

